

# Waldbronner Unternehmerseite



## Bäckerei-Frühshoppen mit viel Programm

Am 26. März wird geschlemmt zugunsten von



Wenn es für einen guten Zweck ist, kann man auch mal eine Weißwurst mehr essen. Nächste Woche findet der beliebte Nussbaumer Bäckerei-Frühshoppen zu

Gunsten der Non-Profit Internatsschule „Mitraniketana“ in Südindien statt. Rund um die Bäckerei Nussbaumer wird es ein buntes Programm und reichlich Leckereien geben.

Waldbronner  
Selbständige e.V.  
Eichhörchenweg 1  
76337 Waldbronn  
Redaktion Tanja Feller  
[redaktion.feller@gmx.de](mailto:redaktion.feller@gmx.de)

„Wir können nicht die Welt retten, aber diesen rund 300 Waisenkindern sowie Jungen und Mädchen aus ärmsten Familien eine Schulausbildung ermöglichen“, so beschreibt Bruno Rihm von der Bäckerei Nussbaumer das Indien-Projekt, das **Hans Waldmann** gemeinsam mit **Richard** und **Irma Nussbaumer** ins Leben gerufen haben. Ende 2009 wurde der Ettlinger Verein „Mitraniketana - Stätte der Freunde e.V.“ gegründet, dessen Mitglieder sich der Aufgabe widmen, Spenden zu sammeln, um diese direkt wirksam zu machen, ohne „Reibungsverluste“. Mit einer Container-Bäckerei, die die Nussbaumer in Waldbronn eingerichtet haben, hat es angefangen. Mittlerweile gibt es in Kerala ein Backhaus, in dem die Schüler das Bäckerhandwerk erlernen. „Eine Ausbildung ermöglicht einen guten Start ins Leben und raus aus der Armut“, so **Richard Nussbaumer** glücklich darüber, einen Beitrag leisten zu können, dass junge Menschen eine Chance



Richard Nussbaumer zeigt in Indien, wie es geht.



Bäckerei-Frühshoppen für einen guten Zweck.

bekommen und nicht länger in Wellblechhütten leben müssen oder als Tagelöhner ausgebeutet werden. So spenden die **Nussbaumer** jeden Euro aus dem Bäckerei-Frühshoppen für „Mitraniketana“. Somit können sich alle Besucher beim Verzehr von Flammkuchen, Weißwurst oder indischen Gerichten im Rahmen der Veranstaltung gut fühlen, ebenfalls ihren Beitrag geleistet zu haben. Nebenbei bekommen sie viel geboten: Ein Dudelsackspieler entführt in die schottischen Highlands, die Musikvereine Reichenbach und Busenbach sowie der Ettlinger Gesangsverein werden für eine musikalische Umrahmung sorgen. Das Kinderkarussell des MSC ist gebucht und die Feuerwehr Karlsbad und Waldbronn werden dabei sein. Außerdem wird es wieder eine Tombola geben, bei der jedes Los gewinnt!

## 25 Jahre Kosmetikparadies Sabine Stubert

Die **Waldbronner Selbständigen** gratulieren **Sabine Stubert** herzlich zum 25-jährigen Jubiläum. „Mit so viel Erfahrung in Sachen Kosmetik, können sich die Kunden im **Kosmetikparadies** wirklich in den allerbesten Händen fühlen“, lobt **Jürgen Socher** vom Vorstand der **Waldbronner Selbständigen** die Arbeit von **Sabine Stubert**. Die staatlich anerkannte Kosmetikerin hat sich auf verschiedene Gesichtsbearbeitungen spezialisiert. Da sie gerne mit den Händen arbeitet, wie **Sabine Stubert** sagt, habe sie sich in den letzten Jahren weiter qualifiziert, so dass sie nun neben der klassischen Gesichtspflege mit Hautreinigung, Peeling, Maske und Zupfen der Augenbrauen auch Ganzkörper-, Aroma- und Fußmassagen anbieten kann. Auch das Färben der Wimpern oder eine Depilation der Beine mit Warmwachs ist möglich.

Im Namen der **Waldbronner Selbständigen** wünschen wir **Sabine Stubert** weiterhin viel Erfolg und alles Gute!



Terminvereinbarung unter  
**07243-61808** oder  
[www.kosmetikparadies-stubert.de](http://www.kosmetikparadies-stubert.de)

